
geänderte Empfehlung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport und des 
Haupt- und Finanzausschusses: 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und Sport empfiehlt: 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, unverzüglich alle Maßnahmen in die Wege zu leiten, die 
schnellstmögliche Wiedereröffnung der Friedrich-Ludwig-Jahn-Sporthalle zu gewährleisten und 
umzusetzen Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, bis Jahresende 
1. die Kosten einer Sanierung der Friedrich-Ludwig-Jahn-Sporthalle im Bestand inklusive des 

Anbaus eines Sanitärtraktes durch das zuständige Dezernat/Amt ermitteln zu lassen, 
2. Grundstücke, die sich im Eigentum der Stadt Eisenach/der SWG mbH befinden für den Neubau 

einer Einfeld- bzw. Zweifeldersporthalle zu prüfen, 
3. die Fördermöglichkeiten/Eigenanteil der Stadt beider Maßnahmen durch das zuständige 

Dezernat/Amt prüfen zu lassen.  
 
Abstimmung SKVS über den geänderten Beschlussvorschlag: 8 Stimmen dafür 
         0 Stimmen dagegen 
         1 Stimmenthaltung 
 
Abstimmung HFA über den geänderten Beschlussvorschlag: 7 Stimmen dafür 
         0 Stimmen dagegen 
         0 Stimmenthaltungen 
 
 


